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運営委員会だより No.3 
令和５年７月２１日 

神明中学校ＰＴＡ 

会長 杉原 明子 

 

７月１１日(火) ９：３０から視聴覚室にて第３回運営委員会が開かれました。 

参加者：校長、副校長、PTA 役員、各委員会 

 

〈１〉杉原会長挨拶 

おはようございます。今日もお集まりいただき、ありがとうございます。 

日程的に、子供の所属している野球部の良い報告ができるかなと思っていましたが、残念なが

ら先日、決勝戦で敗れてしまいました。頑張ってきたからこそ流れる涙で、また３年生が「この

仲間でやってこられて良かった」と目に涙を浮かべて言うのを聞いて、この子達は今、青春の真

っ只中にいるのだと感じ、私はその場に立ち会えたことを嬉しく思いました。男の子は特に「来

なくていいよ」と言ったりする時期かと思います。我が家の上の子も神明中でバスケ部に入って

いましたが「今日、来なくていい」と言っていたのに、忙しくて結局行けなかった時に「何で来

なかったの？」と。子供と一緒にいられる時期は本当にあっという間です。運動部の試合や文化

部の発表会など、お子さんの活動の場に、ぜひ足を運んでください。今日もよろしくお願いしま

す。 

 

〈２〉校長先生挨拶 

今日はお忙しい中、参加いただきありがとうございます。日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力い

ただきありがとうございます。 

さて、今年度も、あっという間に１学期を終えようとしています。４ヶ月という期間で、お子様の成長を感

じているのではないでしょうか。 

この１学期を振り返ると、子供たちは、さまざまな行事に積極的に取り組んだと思います。体育大会で

は、今年も実行委員を中心に生徒自らが主体的に活動し、スローガン「最後の舞台で、最高の思い出を」

を意識し、全力で取り組む競技、最後まで諦めない姿、責任ある係活動など、よき伝統を守りさらなる発

展をさせてくれました。また、ＰＴＡの皆様方にご協力いただいたことを感謝いたします。 

１年生はフレンドシップスクール、２年生は校外学習（鎌倉）、３年生は修学旅行（奈良・京都）と様々な

体験を通して、しっかり取り組むことで成長する姿をみることができました。 

これからも、皆さま方と連携・協力して様々なことに取り組んでいきたいと思います。よろしくお願いいた

します。 

 

〈３〉副校長先生挨拶 

こんにちは。副校長の中里です。本校ＰＴＡの皆様には、日頃より神明中の教育活動にご理解とご協

力をいただき、ありがとうございます。 

さて、早いもので、１学期もあと２週間余りで終了し、夏休みを迎えます。１学期は、体育大会、サタスタ、

新入生の部活動体験の受付など、様々な場面で多くの PTA 役員や委員の方々にお手伝いいただき、

ありがとうございました。今後も、２学期には保護者会の受付、神明祭や文化発表会などでお力をいた

だくことと思いますが、よろしくお願いいたします。 

学校では、１学期、１年生のフレンドシップスクール、2年生の鎌倉校外学習、3年生の修学旅行などの

取り組みが行われ、それぞれ学年ごとに有意義な時間を過ごせたと思います。 

２学期以降も、ご理解、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。  



〈４〉PTA役員・委員会 活動報告 

  活動報告  今後の活動予定 

役員 7/6 役員会 7/23 さんだるセミナーIN荻窪 

全体 7/11 運営委員会 7/29 震災救援所訓練 

 7/5～11 部活動体験受付 9/22 神明祭前日準備 

   9/23 神明祭 

会長・ 6/7 支援本部定例会 7/30 荻窪地区少年野球大会 

副会長 6/12 P協 2分区分区会（西宮中） 9/6 支援本部定例会 

 6/14 学校運営協議会 9/6 神明祭担当打ち合わせ 

 6/21 地域教育推進協議会 9/8 中学生地域交流事業実行委員会 

 6/21 震災救援所連絡会   

 6/24 荻窪育成会野球大会連絡会   

 7/5 支援本部定例会   

 7/5 神明祭担当打合せ   

 7/6 P協第一回実行委員会（松渓中）   

 
7/10 

～14 
神明祭、生徒打合せ   

学代 6/23 3年卒対決め 7/14 一年生懇親会開催 

 
6月中

旬 
学校公開受付のあり方について学年毎で話し合い 9/9 学校公開受付とりまとめ 

 7/1 学校公開受付取りまとめ 9/23 神明祭受付手伝い 

 7/11 運営委員会出席   

校外 6/6 体育大会 駐輪整備 9/23 神明祭駐輪整備準備 

 6/10 サタスタお手伝い 9/13 運営委員会 

 6/17 サタスタお手伝い   

 6/19 神明駐在所守谷巡査部長訪問   

 7/11 校外生活委員だより配布   

教養 6/5 給食試食会お手伝いの方向けマ・メール配信 7/14 体操着、正装類リサイクル回収 

 6/7 給食試食会案内文配布 9/9 体操着、正装類リサイクル配布 

 6/14 給食試食会申込期限延長マ・メール配信 9/13 第 4回運営委員会参加 

 6/16 給食試食会人数確定、野口先生との打ち合わせ   

 6/29 給食試食会お手伝いの方宛文書配布   

 7/4 体操着、正装類リサイクル案内マ・メール配信   

 7/6 給食試食会実施   

広報 6/3 体育大会撮影 7/12 第一号仕分け、配布作業 

 6/5 第一号（教職員紹介号）入稿  第二号第三号について打合せ 

 6/13 ALT の先生の原稿追加 ７月中 今後の予算検討 

 6/14 第一号校正作業開始、学校＆役員会に確認依頼 ９月 第二号入稿、取材など必要に応じて予定 

 6/15 
第二号掲載の部活動紹介撮影のためのスケジュー

ル調整 
9/13 運営委員会出席 

 6/20 第一号再入稿（修正とリクエスト）   

 6/21 第一号第２稿、修正点確認   

 6/24～ 部活動紹介撮影開始、体育大会画像選定   

 6/26 
２年生校外学習、3年生修学旅行の記事の原稿と画

像提供を、学年主任の先生に依頼 
  

 6/28 第一号の学校側修正で再入稿   



  活動報告  今後の活動予定 

広報 7/5 第一号印刷依頼   

 7/7 第二号画像選定＆原稿取りまとめ   

 7/10 第一号印刷完了、納品   

 7/11 運営委員会出席   

選考  ２学期活動に向けて原稿確認等 9/13 
運営委員会 配布原稿、Google フォームの

作成等 

神明祭 6/8 
神明祭参加者募集のお知らせ配布 校内ポスター

掲示 
7/14.18 昇降口にて T シャツ 手ぬぐい販売申込受付 

・地域 ～20日 
美術部 イラスト漫画部 打ち合わせ T シャツ制作、

発注 
7/14 保護者会での T シャツサンプル展示 

 7/5 神明祭委員会役割担当決め 
夏休み

中 
テント確認 

 
7/10 

～14 
子供店舗代表者と担当者打ち合わせ 9/6 支援本部定例会出席 

   9/13 運営委員会 

 

〈５〉委員会 報告・連絡事項 

1) 給食試食会 

①実施日 7月 6日（木） 

②場所 視聴覚室 

③人数 申込者 16名、お手伝い 5名、教養厚生委員 7名 計 28名 

④メニュー 夏野菜カレー、カリカリ油揚げサラダ、白玉フルーツポンチ、牛

乳 

⑤アンケートについて回収数 28枚（全員より回収） 

〈主な内容（概要）〉 

  ・給食が全体的においしかった。 

  ・栄養士の先生の話が面白くかつ勉強になった。（残菜を出さないようにする取り組  

   み、物価高騰の中でも安全安心な食材で給食を提供する努力、ご当地メニュー等の定 

   期的な実施、その他給食全般への様々な取り組みについて） 

 

⑥実施後、教養厚生委員所感 

・もし参加人数が 30名を超える場合は 1テーブル 3名掛け対応の必要がある。 

（今回 28名で実施するも委員のみ部屋の端でいただくかたちとなった。） 

・お支払い代金が 349円/名となったが、例えば 350円ないしは 400円等のキリの良い 

 価格にして、残金は PTA会費に入れ込めないか。（小銭の大量発生等が大変） 

2) 広報委員の予算について 

校舎改築に向けて、神明中の良いところを地域の小学生にアピールしていけるよう、広報

誌のページ数を増やしたいと考えています。現在の予算のままでは厳しく、ご検討いただけ

ればと思います。→役員で検討して、お返事します。 

 



 

 

3) 部活動体験 

７月５日(水)〜１１日(火)に、地域の小学 5,6年生を対象に部活動体験が行われていま

す。担当の保護者と役員で受付をしています。校舎改築に伴い、入学者が少なくならないよ

う「神明中でこの部活に入りたい」と感じてもらえる体験になると良いです。 

 

◇次回の部活動体験日程：９月４日(月)〜９月８日(金)◇ 

 

4) 神明祭について 

９月２３日(土)に神明祭が行われます。現在、店舗の内容を部活動中心の各団体代表（子

ども）と神明祭担当の保護者で話し合っています。また、神明祭 T シャツの申込を７月１４

日(金)、及び７月１８日(火)の朝に行います。 

 

〈６〉議事 

1) 各委員会のマ・メール利用状況について 

すでに各委員会からのマメールの一斉送信の運用は行っておりますので、再度運用ルール

と配信スケジュールについて確認させていただきます。 

マ・メールの配信の際には、まず文面の会長チェックを通してください。会長のチェック

が終わりましたら配信となります。配信のタイミングですが、会長のチェック完了の翌日以

降とさせていただきますので、配信希望日より余裕をみてご依頼ください。 

尚、抽出配信は致しませんので、もし特定の係の方のみへの伝達は、紙ベースでのお便り

にしていただくか、メール配信の場合は担当以外の方へも配信していますとの注意書きをつ

けくわていただくなどの対応をお願いいたします。 

 

2) １２月９日(土)  合格イベント／感謝祭について 

合格イベントの予定でしたが、合格イベントを兼ねた校舎感謝祭を行うことになりまし

た。お手伝いをお願いしている保護者にも、その旨、連絡して了承していただければと思い

ます。 

3) 部活動について 

先日、部活動の試合が雨天で順延になり、顧問の先生が土曜日も日曜日も朝から引率にき

てくださいました。週末の休みがないまま先生方は月曜日から出勤です。本当に有り難く申

し訳なく、やはり、週末の部活動の地域移行は考えていかなければならない課題だと感じま

す。 

また、この猛暑でご心配な方もいらっしゃると思いますが、夏休みの部活動については、

調理室を冷房で冷やしておき、使えるようにしてくれるとのことです。冷蔵庫も使用できる

ので、各部活動で経口補水液を準備し入れておくことができます。 

 

《杉並区部活動活性化事業について》 

区の予算で、いくつかの部活動はコーチが来てくれています。その部活動は土日に関

しては、基本的に顧問は不参加となります。普段から顧問とコーチが連携し、問題なく

活動できるようにしています。 

ご心配なことがありましたら、PTAや学校にいつでもご相談ください。 

 

 



 

 

〈６〉連絡事項 

1) 体育祭報告 

雨天延期で、平日の開催となりましたが、ほとんどのお手伝いの方も予定通り参加してく

ださり、駐輪場も受付も、問題なく活動できました。ご協力ありがとうございました。 

2) 会計より 

● PTA会費について、無事に回収を完了いたしました。お振込みのご協力ありがとうござい

ました。集めた会費は子供達の為に有意義に活用いたします。 

● 杉中 P協について、杉並区の中学校が協力して話し合いを行い、「さんだるセミナー」の

ような高校の説明会、講演会などの企画や教育委員会に要望を提出する機関です。先日、

この機関運営のための分担金、各家庭 50円ずつの負担になりますが、集めた会費の中か

ら支払いをいたしました。どうぞご理解くださいますようお願いいたします。 

 

3) ９月９日(土) 土曜授業について 

当日は、来年度の新入生も、参観可能な土曜授業となります。お昼前には新入生説明会も

行う予定です。学級委員と担当の方は、受付をお願いします。 

4) 今月の目安箱 

多くの皆さまにご利用いただいております。これからもご意見やご質問などお気軽にどう

ぞ！  

 

5) その他 

● さんだる相談会 

学校からプリントも配布されましたが、７月２３日(日)に荻窪高校で、高校受験相談会

（さんだる相談会）が行われます。P協で共催しているイベントで、杉並区の中学生や保護

者の行きやすい場所で行われます。午前の部はすでにいっぱいなのですが、午後の個別相談

会は参加可能とのことですので、ご興味のある方はぜひご参加ください。 

 

 

 以 上 
    

次回の       

運営委員会は 

９月１３日(水) ９：３０～ 視聴覚室にて開催します 


